

El montaje permanecerá durante agosto en el teatro Andes ⁹⁸⁰⁶

Compañía argentina muestra desde hoy "La lección de Anatomía" ³⁶⁷⁶

Por segunda vez se presentará en el país, a contar de esta noche y hasta el 30 de agosto, en la sala Andes (Irrarrázaval 437) el montaje teatral *La lección de anatomía*, del argentino Carlos Malhus.

El elenco, que llegó ayer a Santiago, debió atrasar en un día el inicio de sus funciones, debido a que se les extravió una maleta con las cintas de sonido y las pautas de iluminación. Sin embargo, Antonio Leiva, el subdirector de la compañía, expresó que "aunque no aparezca esa valija, todo está solucionado para comenzar mañana (hoy), con un nuevo vestuario y nuevas pautas".

La lección de anatomía fue estrenada hace 17 años como parte de las actividades del primer Congreso Internacional de Medicina Sicosomática en Buenos Aires. Provocó tal reacción en el público que se decidió presentar en una sala porteña como temporada de prueba. Allí permaneció durante diez años y luego pasó por diversos teatros



Una de las escenas del montaje (sin vestuario). Algunos temas que trata: la desnudez, la libertad del amor y la obligación de tener éxito.

de la ciudad. Posteriormente recorrió varios países latinoamericanos, entre ellos Chile (1982 en la sala Cervantes, de la capital).

A través de los años, el elenco ha sido renovado en varias oportunidades, siempre bajo la dirección de Malhus. El único

actor que ha permanecido en el montaje desde su estreno es Antonio Leiva, quien contó que ha visto "cómo el público ha ido evolucionando con la obra; la que conserva su base y varía de acuerdo a cómo cambia lo cotidiano, el diario vivir".

Durante el desarrollo de la pieza los actores aparecen completamente desnudos. Al respecto, Patricia Pisani, una de las tres actrices señaló: "¡Claro, al principio mucha gente viene por curiosidad, por vernos desnudos, pero luego se dan cuenta del contenido de la obra, la que muestra al hombre desnudo desde su interior, como persona... así, el desnudo es más interior".

Las funciones serán de lunes a jueves a las 19.30 horas; y los viernes y sábado a las 19.30 y 21.30 horas. Después del 30 de agosto partirán en gira a provincias.

Ver Spect, pp. 5-22-81-27

Compañía argentina muestra desde hoy "La lección de anatomía" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compañía argentina muestra desde hoy "La lección de anatomía" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile